



## **ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISION DE LA MUJER 23 DE NOVIEMBRE DEL 2015**

En la sala de juntas del H. Cuerpo de Regidores, y siendo las 9:00 horas del día lunes 23 de noviembre del 2015, tiene inicio la reunión de la Comisión de la Mujer, como primer asunto en la orden del día se tomo lista de asistencia estando presentes las Regidoras integrantes de la Comisión de la Mujer, Mireya Porras Armendáriz, Coordinadora, Evangelina Mercado Aguirre, Secretaria y Marcela Liliana Luna Reyes Vocal, asistidos por el Lic. Nicolás Jurado Arredondo, asesor de la fracción edilicia del P.R.I.

Como segundo asunto la Coordinadora de la Comisión de la Mujer, agradece a los presentes su asistencia, solicita la dispensa de la sesión anterior, siendo votada de manera unánime y pone a consideración el siguiente orden del día:

1. Lista de asistencia
2. Informe y Check List para eventos próximos
3. Asuntos generales

Una vez aprobado por unanimidad de votos, se procede a verificar el corum para la sesión comprobando que si lo hay, procediendo a la descripción de actividades.

Desde el 25 de noviembre hasta el 10 de diciembre, el Día de los Derechos Humanos, los 16 Días de activismo contra la violencia de género tienen como objetivo generar conciencia entre el público y movilizar a las personas de todo el mundo para conseguir el cambio. Este año, la campaña del Secretario General de las Naciones Unidas ÚNETE para poner fin a la violencia contra las mujeres te invita a "Pintar el mundo de naranja", utilizando el color designado por la campaña ÚNETE para simbolizar un futuro más esperanzador sin violencia. ONU-Mujeres, invita a Organizar actos para pintar de naranja las calles, las escuelas y cualquier sitio destacado. En ese marco, el Instituto Municipal de la Mujer Juarense, "pintara de naranja", el edificio administrativo de la Presidencia Municipal de Juárez.



La noche del 24 de noviembre la Presidencia Municipal se iluminara de color anaranjado de manera simbólica en el inicio de eventos con motivo al Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

Estos eventos tendrán una duración de 16 días en donde la primera intención es concientizar a la población juarense a que denuncie las agresiones en contra de las mujeres.

El 24 de noviembre reflectores con luz de color anaranjado iluminaran la presidencia, la cual durará así hasta el cierre de la campaña.

En el transcurso de los días de la campaña llevaran a cabo talleres, cursos entre otras actividades que tendrán intención de ayudar y animar a las mujeres que lo sufren a que denuncien este tipo de actos.

Se informa que las 600 camisetas naranjas con los motivos de la celebración ya están disponibles, la logística para el evento de lazo humano el miércoles a las 9:00 de la mañana en la explanada de la Presidencia Municipal está lista y sin contratiempos, Sera la Secretaria del Ayuntamiento , personal de Relaciones Publicas y El Instituto Municipal de la Mujer, así como la Comisión de la Mujer , quienes coordinaran dicho evento , el personal de la administración municipal, así como del Instituto Municipal de la Mujer reportan que todo está listo, finalmente se informa que la impresión de los violentómetros está en proceso y se estos se entregar en días próximos

No habiendo mas asuntos que tratar se dio por terminada la reunión a las 10:00 del día 23 de noviembre del 2015

